
令和元年７月　第７回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和元年７月１８日（木）

午後１時３０分～午後３時２５分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎３階　富有まんてんホール

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 安達教育次長、角田人権・社会教育課長、水嶋総務・学校教育課長

書記 渡邊室長

欠席委員 なし

【開会　午後１時３０分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

なし

【６.専決処分Ⅰ】

なし

【７.専決処分Ⅱ】

なし

【８.報告Ⅰ】

次長 ①月例報告

会議案P.2の行事日程表の説明

②事務局関係

　○叙勲について

　別添資料P.1の説明

課長 ③総務・学校教育課関係

　○法勝寺中学校「まち未来会議」について

　別冊資料の説明

　○夏季休業中における取り組みについて　

　当日資料にて説明

【１．互礼・開会】
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委員 会見第二小学校の夏休みが短くなったのはエアコンがついたからか。

課長 エアコンもだが、二小のめざす子ども像実現のために、保護者と教職員とで決めた。

地域や地域外との交流も考えている。

課長 ④人権・社会教育関係

　○人権意識調査結果報告会について

　別添資料P.2-7にて説明

　○部落解放月間の取り組みについて

　別添資料P.8にて説明

　○チャリティー芸能大会・公民館夏休み事業について

　　別紙資料にて説明

委員 「公民館ニコニコ教室体験のおとなの教室体験できます」の応募状況はどうか。

課長 今のところ把握できていない。

委員 大人の教室に子どもたちが参加することによって、大人の教室に活気が出てくると思う。

課長 【10.協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員 京都大学の申し込みについて、ソフトボールの試合や吹奏楽の大会があって、参加者が

少ないと聞いている。日程の検討ができないか。

次長 現在参加者は2名と聞いている。8月8日がオープンキャンパスで、8月9日に精山先生の

研究室にいく予定にしている。オープンキャンパスは高校生向けだが、中学生も参加して

みてもよいのではとのことで、この日程となった。来年度に向けて、日程も考えていきたい。

委員 高校生サークル対象の国際交流事業である韓国派遣は大丈夫か。

教育長 先日ハンリム大学からも学生がきている。最新状況の把握に努めつつ、現時点では、

次長 ２）事務局提案

会議案P.3の南部町教育振興会研修会、総会・懇親会の案内

【１１．協議Ⅱ】

　なし

次長 【１２．今後の主な予定】

　会議案Ｐ３のとおり

１）８月（第８回）定例教育委員会の開催について

　日時　８月２８日（水）午前９時００分～

　会場　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後３時２５分

【１３．次回委員会開催日について】

行かせたいと考えている。
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